

# Communiqué

Le 4 janvier 1995

N° 2

## LE MINISTRE AXWORTHY ANNONCE L'APPUI DU GOUVERNEMENT CANADIEN À LA TOURNÉE JAPONAISE DU ROYAL WINNIPEG BALLET

Le ministre du Développement des ressources humaines et ministre de la Diversification de l'Économie de l'Ouest canadien, M. Lloyd Axworthy, a annoncé aujourd'hui, au nom du ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, l'octroi d'une subvention de 300 000 dollars au Royal Winnipeg Ballet pour l'aider à faire une tournée d'un mois au Japon. M. Axworthy a remis le chèque aux représentants de la troupe de ballet à Winnipeg.

La troupe présentera 18 spectacles dans 14 villes japonaises, dont Tokyo, entre le 18 janvier et le 18 février 1995. Le Gouvernement du Manitoba, la Monnaie royale canadienne et Wood Gundy accordent aussi leur appui à cette tournée internationale.

« Le fait que le Royal Winnipeg Ballet effectuera une tournée d'un mois au Japon constitue un témoignage de la haute estime qu'il s'est méritée dans le monde international de la danse. De telles tournées contribuent à promouvoir le talent de nos artistes canadiens à l'étranger et à mettre en valeur la grande réputation artistique de notre pays », a souligné le ministre.

Le financement de cette initiative est prévu dans le budget fédéral déposé en février 1994 et s'inscrit dans le cadre financier déjà en place.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874



Gouvernement  
du Canada

Government  
of Canada

Canada